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de 20 de junho de 2022 

Participantes: Coordenação Biologia Cleidson Paiva Gomes Cristovam Guerreiro Diniz 

guilherme neto Helane Santos João de Deus Vieira de Oliveira Luiz Rocha da Silva José 

Antônio Renan Bernardi  

 

Pautas: 

● Forma de ingresso 

● Atividades Complementares Wallacy 

● Presença nas reuniões e a participação no colegiado do curso 

● Informes redistribuição do Prof. Guilherme 

 

 

Ações necessárias 

● Iniciamos a reunião às 09:00 discutindo as opções de forma de ingresso do curso 

respondendo uma demanda da direção de ensino local. Prof. Cristovam fala 

inicialmente das opções: SISU, PSU e seleção via histórico do ensino médio. Todos 

os professores se manifestam pesando os prós e contras de cada forma de seleção. 

Prof. João pede um pouco mais de detalhes sobre cada tipo de seleção dando 

ênfase a seleção para que possa basear melhor sua decisão, ainda fala que a 

seleção por histórico já ocorreu no IFPA Bragança no curso de Educação do Campo 

e que é um processo trabalhoso. Profa. Helane fala apoiando a seleção via SISU. 

Prof. Cleidson diz que a seleção por histórico ainda dificulta mais a entrada da 

população carente, pois poucos se preparam com antecedência ao vestibular e 

assim este processo favorece os que têm melhores condições financeiras para 

estudar. Prof. Cleidson pede ainda que os pedidos relativos a demandas ao 

colegiado sejam registrados via e-mail a coordenação do curso. Após a 

manifestação de todos fazemos votação e optamos unanimemente pela seleção via 

SISU para 100% das vagas. 

● Em seguida o Professor Cristovam chama a atenção para a necessidade de 

comparecimento e justificativa de ausência nas reuniões do colegiado pois a partir 

da resolução de gestão de cursos estamos amarrados a ela e a mesma fala que 3 

faltas consecutivas ou 5 alternadas sem justificativa caracteriza a saída do professor 

faltante do colegiado. Prof. Cleidson fala que o texto prevê justificativa e por isso 

deve-se atentar para as mesmas. Prof. Cristovam diz que é verdade, mas que, 

entretanto, não recorda de ter recebido nenhuma justificativa oficial de falta em 

reunião de colegiado na história do curso. Prof. Cristovam diz ainda que pode ser 

por e-mail e usa como exemplo o atestado de acompanhante de filho em consulta 

médica que pode ser encaminhado via e-mail, sem a necessidade de abertura de 

processo. 

● Por fim o Prof. Guilherme informa a todos que solicitará redistribuição por 

necessidade de saúde de sua filha que precisa de tratamento de saúde específico 

que é oferecido em São Paulo, diz ainda que sua vontade não é essa mas que os 

acontecimentos levaram a esta tomada de decisão. Prof. Cristovam diz que os 

pareceres da coordenação serão sempre favoráveis à redistribuição do professor, 
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pois este tipo de redistribuição está amparado em lei. Prof. Cleidson se manifesta no 

mesmo sentido e deseja que tudo dê certo. Sem mais a discutir encerramos a 

reunião as 10:01  
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